

Todo el mundo Hoy es el Día de la Niña

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Hoy por primera vez el mundo celebrará el Día Internacional de la Niña.

El fin principal es hacer un llamado para poner fin a las uniones que incluyen a niñas y adolescentes.

Estas relaciones les quitan su infancia, les dificultan su educación, ponen en peligro su salud y aumentan el riesgo de que sufran violencia y abuso.

Según el Fondo de Población de las Naciones Unidas, América Latina y el Caribe todavía presentan datos alarmantes de embarazadas entre los 15 y los 19 años.

En algunos países la edad mínima para contraer matrimonio para las niñas sigue siendo 14 y 16 años, incluso, se permite a los 12 y 13 años.



Ya no solo los niños tendrán su día, las niñas también. ARCHIVO